

06. Juni 2009

Schattenspender Zimmerlin

Für den Adlergarten



Bürgermeister Michael Bruder, Andrea Stocker, Helga Bär und Albert Schmidt dankten dem Stifter Heinrich Zimmerlin. Foto: G. RINKLIN

EICHSTETTEN (gr). Eine Spende über 3000 Euro konnte jüngst die Eichstetter Bürgergemeinschaft von der Heinrich-Zimmerlin-Stiftung in Bötzingen entgegennehmen. Heinrich Zimmerlin überreichte symbolisch einen Scheck, der zweckgebunden für die Anschaffung einer Markise im Adlergarten eingesetzt wurde. Zimmerlin erinnerte anlässlich der Übergabe auch an den Stiftungszweck, wonach die Stiftungserträge sowohl für die Jugendarbeit, aber auch für ältere Mitbürger, in Bötzingen, Eichstetten und Gottenheim eingesetzt werden. Für den Stiftungsrat und für ihn persönlich beeindruckend sei stets das ehrenamtliche Engagement in den Gemeinden, so auch in der Eichstetter Bürgergemeinschaft, die für die Pflegegruppe im Adlergarten verantwortlich zeichnet. Dies soll nunmehr mit der Spende gewürdigt werden.

Autor: gr